

Communiqué de presse**La politique hypocrite de l'Iran : Trahir les chiites pour servir les États-Unis.**

Ces derniers jours, plus de 500 musulmans du Liban sont tombés en martyrs à la suite d'attaques de l'entité juive, et des milliers d'autres ont été blessés. Ces attaques ont pris diverses formes, notamment l'explosion d'appareils de communication tels que des téléavertisseurs et des systèmes de talkie-walkie, ainsi que des attaques aériennes visant des femmes, des hommes et des enfants. Ces événements ont suscité une vague d'émotion parmi les musulmans d'Afghanistan également.

Malheureusement, à l'ère moderne, il n'existe pas de Khalifah (Calife) dans les pays islamiques pour servir de bouclier contre l'oppression des sionistes. Par conséquent, la réaction à ces attaques, comme à d'autres incidents similaires, s'est limitée à des condamnations verbales. En condamnant ces incidents, aucune différence n'est évidente entre les dirigeants des pays européens et ceux des pays islamiques.

Cependant, des dirigeants tels que le régime iranien et ses groupes affiliés sont occupés à tromper l'opinion publique et à rester silencieux face à ces atrocités. Si les crimes brutaux et le génocide à Gaza n'ont pas suscité de réaction de la part des dirigeants iraniens, il est évident que les crimes au Liban ne les émouvront pas non plus. Pendant des années, le régime iranien s'est déchiré la gorge avec des slogans de soutien aux musulmans, en particulier aux chiites, mais lorsque le moment de prendre des mesures fermes est venu, on n'a pu que constater qu'ils avaient la bouche fermée et que leur trahison était exposée au grand jour. En réalité, le régime iranien n'est pas islamique et n'éprouve pas d'empathie pour les chiites. L'Iran est un État-nation qui existe dans la région pour servir les intérêts américains, utilisant le slogan de défenseur des chiites comme un simple slogan pour faire avancer ses propres politiques. Ces politiques trompent un certain nombre de penseurs superficiels qui n'ont pas une compréhension précise de la situation politique.

En fait, tout État national qui brandit la bannière de l'Islam n'a pas la capacité de faire quelque chose pour les musulmans. Depuis des années, ces gouvernements s'emploient à semer la division au sein de la Oumma islamique sous les noms de sunnites et de chiites - comme aujourd'hui, aucun gouvernement sunnite n'a pris de mesures pour la population de Gaza, ni aucun gouvernement chiite pour la population du Liban. La raison en est que ces actions (protéger les musulmans) seraient en contradiction avec leurs intérêts nationaux et les désirs de l'Amérique. Lorsque les États-Unis ont voulu étouffer la révolution syrienne, les mêmes dirigeants perfides de la région se sont manifestés et ont étouffé la révolution. L'Iran a coopéré avec les Américains dans les guerres d'Afghanistan et d'Irak et reconnaît même fièrement cette coopération. De même, lorsque les intérêts américains l'exigeaient, l'Iran a soutenu certains groupes mandataires sous la bannière du chiisme et du nationalisme ; mais aujourd'hui, comme les politiques américaines ont changé, l'Iran a également ajusté ses politiques en conséquence. Cette réalité montre que ces gouvernements agissent uniquement en fonction de leurs intérêts nationaux et des ordres des puissances étrangères, en particulier des États-Unis, et non dans l'intérêt de l'Islam et des musulmans, qu'ils soient chiites ou sunnites.

Par conséquent, aucun individu ou groupe ne devrait placer ses espoirs dans le soutien de ces dirigeants, en particulier les dirigeants iraniens. Ces dirigeants sont prêts à trahir n'importe quel groupe, tribu ou religion en échange de leur propre survie. En revanche, Hizb ut Tahrir a des dirigeants qui ne mentent pas à leur peuple, qui ne sont pas entachés de sectarisme et qui appellent tous les musulmans à établir le second Khilafah Rashidah (Califat bien guidé). Ce n'est que par l'établissement du Califat basé sur la méthode de la Prophétie qu'il peut y avoir une

gouvernance sincère qui considérerait la protection des musulmans, tant sunnites que chiites, comme faisant partie de sa mission principale et de son devoir islamique. *Comme l'a dit le Messenger d'Allah (saw): «إِنَّمَا الْإِمَامُ جُنَّةٌ يُقَاتِلُ مِنْ وَرَائِهِ وَيَتَّقَى بِهِ» “L'imam (Calife) est un bouclier, par le commandement duquel les musulmans combattent, et par sa stratégie, les musulmans sont protégés du danger de l'ennemi.” (Abu Dawood)*

**Bureau des médias du Hizb ut Tahrir dans la Wilayah d'Afghanistan**